

Les deux pilotes prêts pour la saison des rallyes

Les deux pilotes, Dominique Laurent et Pedro Lourenço, ont réuni amis et sponsors samedi soir, au garage Vaissaud à Feillens. La saison dernière, des pannes sévères aux rallyes de Matour et du Suran ont contraint les pilotes à l'abandon. Des déceptions heureusement compensées par une 3^e place au Rallye des vins. Cette année, la saison commence pour les deux pilotes les 17 et 18 avril avec le rallye Lyon Charbonnières, suivi de celui des vins Les 14 et 15 juin et du Mont-Blanc les 4 et 5 septembre.

Leur objectif ? « Déjà, que la voiture tienne le coup et renouveler la performance de l'an passé au



L'an dernier, ils ont obtenu une belle 3^e place au rallye des vins. Photo J. R. (CLP)

rallye des vins, voire faire mieux, mais ce sera difficile. »

J. R. (CLP)